
Jahrestagung mit Jungtierbesprechung und Jahreshauptversammlung

des Sondervereins der Züchter Arabischer Trommeltauben

in Zarrentin (Mecklenburg-Vorpommern)

30.09.2017 bis 01.10.2017

Unsere diesjährige Jahrestagung fand im schönen Zarrentin (Mecklenburg-Vorpommern) statt.

Die Zuchtfreunde, die schon am Freitag angereist waren, trafen sich in der Zuchtanlage von

Benjamin Trottner, zu einem ausführlichen Plausch, und leckeren Grillgerichten.

Am Samstag   wurde  das Landesgestüt in Redefin  besucht. Thorsten Wilk hatte  hatte diese

Besichtigung  bestens  organisiert, und  beim  Rundgang wurde durch  eine  Mitarbeiterin des Gestüts

alles  ausführlich erklärt, so dass keine Fragen offen blieben. Hierzu  noch einmal meinen besonderen 

Dank an Thorsten Wilk, denn ohne seine Beziehungen hätte dieser Besuch nicht stattfinden können.

Um 12 Uhr trafen sich dann die SV-Mitglieder, die inzwischen vom Gestütsbesuch zurück waren, mit den

noch am Samstag angereisten Zuchtfreunden, an der Zuchtanlage von Benjamin Trottner.

Hier gab es eine große Anzahl von Tieren, auch außer unseren  Arabischen Trommeltauben, zu bestau-

nen, besonders die Deutschen Modeneser.



Für  unserer leibliches  Wohl, wurde  mit  leckeren  Grillgerichten, Kuchen  und schönen Getränken ,

bestens durch die Familie Trottner und Thorsten Wilk gesorgt.

Die JUNGTIERBESPRECHUNG wurde in intensiven Arbeitsgruppen durchgeführt. Hierzu wird

es zu einem späteren Zeitpunkt noch einen ausführlichen Bericht unseres Zuchtwartes Sebastian

Zumholte geben.

Am Abend gegen 19 Uhr trafen wir uns dann zum Züchterabend im Tagungshotel. Hier wurde intensiv

gefachsimpelt und gut gespeist.

Am Sonntag um 10 Uhr begann   dann  unsere Jahreshauptversammlung im Tagungshotel. Sie  war  

gut besucht.

Nach der Begrüßung  und  Annahme  der Tagesordnung, wurde  der Araber-Express an  die Teilnehmer

ausgegeben, und  das  ausführliche  Protokoll  der JHV 2016 von Stephanie Becker verlesen, und  ohne

Einwände angenommen.



Unter Topp  5 der Tagesordnung, kam  es  dann  zur Neuaufnahme von 13 neuen Zuchtfreunden die,

wenn  sie  anwesend  waren, sich  kurz  einmal   vorstellten. Durch  einen   Versammlungsbeschluss,

welcher eine Blockwahl zuließ, wurden alle 13 einstimmig durch  die Mitgliederversammlung, in  den

SV aufgenommen.

Bei der Überreichung der Preise für die vergangene Schausaison, wurden durch den 1.Vorsitzenden

besonders der Goldene Araber, und die Urkunden für die 2 Europamedaillien unserer  Europaschau

hervorgehoben.

Bei den Vorstandswahlen, wurden der 1.Vorsitzende Kurt Süselbeck, und der 1.Kassierer Hubert

Franke, einstimmig in ihren Ämtern, bis zum Jahr 2020, bestätigt.

Matthias Albert, gab einen kurzen  Vorbericht zu  unserer 18.Hauptsonderschau, und 16.DTrM ,

die am 2.November-Wochenende, in Rheda-Wiedenbrück stattfindet. 

Er bestätigte, dass alle Vorarbeiten abgeschlössen wären, und er auf ein gutes Meldeergebnis

hoffe.

Nach einer sehr harmonisch verlaufenden Jahreshauptversammlung, verabschiedete man sich

nach einem gemeinsamen Gruppenbild, und trat die Heimreise an.

Im Bild von links nach rechts: Josef Franke, Sandro Frömter, Stephanie Becker, Marcus Barghorn,

Friedhelm Overdiek, Peter Brauckmann, Dieter Dammann, Matthias Albert, Sebastian Zumholte,

Michael Helftewes, Steve Liebing, Michelle Hofmann, Jens Gesterkamp, Ralf Scheschi, Benno

Westphal, Kurt Süselbeck, Siegfried Felter, Alf Segbert, Benjamin Trottner, K.-H.Boll, Thorsten Wilk,

Christian Becker, Steffen Gross, Hubert Franke, Dominik Franke, Dieter Wehner und Frank Zeman.

Zum Abschluss noch einmal mein ganz persönlicher Dank für die Durchführung unserer diesjährigen

Jahrestagung in Zarrentin an Benjamin Trottner und Thorsten Wilk:

                                                                                                                     Kurt Süselbeck

                                                                                                                     1.Vorsitzender
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